



RICARDO MONREAL ASEGURA QUE NO HABRÁ MARCHA ATRÁS EN LA REFORMA JUDICIAL



Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, afirmó que no habrá marcha atrás en la implementación de la Reforma Judicial.

Después de que el Senado realizara el sábado la insaculación de cargos de personas juzgadoras que serán electos el próximo año, Monreal Ávila subrayó la necesidad de un sistema de impartición de justicia robusto que garantice la lucha contra la corrupción y la impunidad. "Vamos a ir al fondo y no nos vamos a detener", dijo.

Monreal advirtió que aquellos que se oponen a la reforma buscan "mantener sus privilegios económicos y políticos y eso no lo vamos a permitir", enfatizó que será la ciudadanía quien tenga la última palabra en la elección de jueces, magistrados y ministros resaltando la importancia de que el pueblo exprese su voluntad a través del voto.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
La Razón <small>DE MÉXICO</small>		14-10-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

El presidente de la Junta de Coordinación Política destacó que la Reforma Judicial es "indispensable y conveniente", ya que actualmente los impartidores de la justicia no garantizan que esta sea "pronta y expedita". Además, Monreal recordó que el próximo 16 de octubre se emitirá la convocatoria para el registro de candidatos a jueces, magistrados y ministros, lo que marca un paso importante en la implementación de la reforma. "Actuaremos con responsabilidad y cuidaremos las formas y el fondo para cumplirle al pueblo de México", aseguró, reiterando su compromiso con un proceso judicial más eficiente y transparente.

<https://www.razon.com.mx/mexico/reforma-judicial-en-mexico-no-habra-marcha-atras-que-cambios-esperar-597183>